



Pièces	7 Pièces
Référence	9800
Prix	2 495 000 €

Tourrettes-sur-Loup

Maison à vendre (06140)

En position dominante sur un terrain de 3500m2 avec une superbe vue panoramique plein sud sur la mer et toute la Côte d'Azur, cette très belle et lumineuse villa provençale est située au-dessus du village de Tourrettes sur Loup et à quelques minutes à pied de celui-ci. Entrée : Grande suite parentale avec balcon et terrasse privée, salle de bains en suite avec baignoire, douche séparée, deux lavabos, WC, dressing. 2 autres chambres doubles, chacune avec salle de douche attenante ; Le grand escalier offre de magnifiques vues à travers des fenêtres double hauteur, menant au ...

In a commanding position on a plot of 3500m2 with a superb panoramic view facing south over the sea and the entire Cote d'Azur, this very beautiful and bright Provençal villa is located above the village of Tourrettes sur Loup and only a few minutes' walk from it. Entrance: Large parental suite with balcony and private terrace, en-suite bathroom with bathtub, separate shower, two sinks, WC, dressing room. 2 further double bedrooms, each with en-suite shower room; The grand staircase offers magnificent views through double height windows, leading to the garden level. Garden level: Spacious ...

ESTATE PRESTIGE L KNIGHT FRANK VALBONNE

3 rue Grande - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

